

発行

協議会だより

令和2年1月25日 伊保木ぐるみ協議会 光市大字室積村858

電 話:79-0934

No.193

「元旦登山」素晴らしい新年を迎えることができました

明けましておめでとうございます。

1月1日(水)の「元旦登山」には、76 人の方が参加されました。今年も帰省した お子さんやお孫さん(中学生以下22人の 参加)の顔が多くみられました。

昨年に続き、今年も穏やかな年明けとなり、素晴らしい初日の出を迎えました。 吉永大輝(東伊保木)さんの音頭で万歳三唱を行い、良い年を祈願しました。

参加者には"温かいぜんざい"がふるまわれ、"ビンゴゲームで"今年の運試しをし、笑顔あふれる令和初となる元旦登山となりました。









長尾 隆 館長挨拶

新年明けましておめでとうございます。元旦に行われた早朝登山では多くの皆様と 共にご来光を仰ぎ祝いました。

さて、昨年から検討していた「地域おこし協力隊」の隊員募集が始まりました。都会に住み地方で活躍したいと思う若者を光市を通じて伊保木地区へ受入れ、高齢化・過疎化が深刻な当地区において有効な手立てになると思われ、地域活性化の起爆剤となるような隊員(1人)の応募を切望しています。新しい仲間が入りましたら温かく見守り育てていただきたいと思います。「伊保木いきいき夢プラン」の実現に向けて地域住民の方々と一歩ずつ進めていきたいと願っています。

本年も皆様にとりましてより良い年でありますようにお祈り申し上げます。

みんなで「輪飾りづくり」をしました

12月22日(日)の「輪飾りづくり」には、西伊保木の中本敏成氏にもち米の稲藁を準備していただき、岩屋出身の山本忠雄氏を講師に迎え、実施しました。

初めての人は、左縄を綯うのに苦労しましたが、終わるころには何とか様になり、お正 月の準備ができました。

小学校 1 年生から 92 歳の 15 人が集い、4 世代の交流ができました。

おしゃべりをしながら手を動かし、藁だけでなく頭もひねって「輪飾りづくり」をして、 楽しい一時を過ごすことができました。







「環境整備」を実施します

センター周辺美しくし隊では、下記のとおり「環境整備」を 実施します。

除草にがんばっている副隊長の"さくら"も、皆さんの参加 をお待ちしています。

1. 日 時 2月16日(日)8時30分集合

2. 場 所 ①ドライブイン燈台周辺

②センター周辺

③水仙植付

3. 内 容 竹や木の伐採と草刈り、焼却

4. 持参品 草刈機、鋸、鎌、移植ごて など

水仙は、種類を問いませんので、各自畑等に生えているものなどを持ち寄って下さい。





「資源(古紙)回収」

皆様のご協力で4月から1月までに、8,300kgの古紙を回収することができました。

今年度は **2/10** と **3/9** の残り 2回となりましたので、よろしくお願いします。

